



Anuncio

Cada uno de nosotros ha venido al mundo a cumplir una misión determinada. Esta vulgaridad me ha parecido sublime al darme cuenta de que he encontrado, por fin, la profesión para la cual he nacido, que el objeto de mi vida está bien definido.

Tengo delante una revista de frivolidades que me ha traído un rayo de luz a la gris monotona de mi vida. Afirma esa revista que vuelve la moda de no usar medias; demuestra, además—fotografías al canto—, que las desnudas pantorrillas de las elegantes se adornan con graciosas figuras decorativas pintadas a la acuarela.

Ahora bien, y ésta es la mía, no todas las muchachas saben pintar, y aun para las pintoras la autodecoración de las piernas debe ser harto incómoda. ¿Qué hacer? Recurrir al especialista, y el especialista ¡soy yo! Comprendo la diferencia grande que existe entre dar una capa de "gonache" en una áspera hoja de papel y la tersa pierna de una muchachita de dieciocho años.

MI vocación está decidida, y para que se enteren mis futuras clientes, empiezo por anunciarme:

ADAN ECHECALTE PINTOR DECORADOR

Especialista en decoraciones cutáneas para chicas jóvenes

Episodios de la literatura griega, canastas de flores, dragones de estampas japonesas, escenas de la mitología escandinava, etc., etc.

Adán Echealte pone en conocimiento de su distinguida clientela que trata el material de sus obras con mimo extraordinario y cariño apasionado.

Se admiten encargos en la Redacción de este diario.

Me asaltan, sin embargo, un temor y una duda: el temor de que surjan por doquiera imitadores de inferior mérito, pero de mayor atractivo físico y, sobre todo, más baratos; la duda de si la moda que hace furor en Norteamérica se hará general en nuestra ciudad para el año 1926 o tardará en imponerse algunos lustros, los suficientes para que la vida del cronista no tenga ya objeto alguno.

¿Será una nueva desilusión? ¿Estaré condenado de por vida a la crónica diaria, en este bendito pueblo donde son tantos los que entre líneas saben leer ocultas intenciones y tan pocos los que se contentan con leer en las líneas las ingenuas impresiones de Adán Echealte, un buen hombre que da el tono solemne y aborrece las melosidades cursis?

¡Allá veremos... Hoy por hoy, que me defien ser feliz con mis visiones.

ADAN ECHECALTE.

La cena del viernes

Para empezar la serie de comidas americanas de este verano, un grupo de muchachos ha organizado una cena en el Majestic para el viernes, para celebrar la presentación de la orquesta Malgón.

Hasta ahora, los apuntados en la lista son: Señoras de Azcona, Muriedas, Otermin, Mendía, señoritas María Teresa Herreros de Tejada, Sofi y Mari Arana Churrucá, Carmen Caro, Mercedes Gros, Consuelo y Pilar Mendizábal, Casilda Montenegro, Consuelo Machimbarrena, Angellita Mérito, Rosita Orbeago, Marisol Machimbarrena, y señoras Loma, Leaburu, Azcona, Caro, Arana, Echeverría, Pizarro, Valle, Caballero, Pazo, Ularreui, Bahía, marqués de Castell Bravo, Roca, Vicuña, Gaytán de Ayala y otros.

Estos nombres, reclutados en seis horas, garantizan un éxito mundano.

Santoral

Día 8, miércoles.—Sanlos Quiliano, Auspicio y Procopio.

Sol, sale a las 4'40 y se pone a las 7'52. Cuarto menguante el día 12, en Ariés.

Viales

Se halla veraneando en San Sebastián, el ex ministro del Trabajo don Leopoldo Matos, acompañado de su distinguida familia.

De Zaragoza han venido con el mismo fin el abogado don Luis Bruned y sus encantadoras hermanas María Jesús y María Pilar; la distinguida señora de Montañana y su preciosa hija Marichu.

::: MOLIIS ::: Plaza Guipúzcoa, 2, 1.

DENTISTA —Han marchado a Vitoria: el secretario de la Sociedad de Estudios Vascos, don An-

gel de Apraiz; don Gil Pubera y el señor Sánchez Cabezuado.

—A Pamplona fué a pasar las fiestas nuestro estimado amigo el abogado don Rufino San Martín, con su bella esposa.

—En Fuenterrabía veranea la distinguida señora viuda de Ferrer Bergua, acompañada de su hija la señora de Laguna y monísimos nietos.

—De Barcelona ha venido a pasar el verano en San Sebastián, como todos los años, don Julio Castelló, con su bella esposa é hijos.

—Se encuentra, entre nosotros, procedente de la corte, nuestro querido amigo el doctor Maiz (don José Luis).

—De Madrid han venido don Alfonso Egaña y señora.

L'ELEGANCE Fábrica de impermeables y gabardinas. Place de la République. — HENDAYE

—Los señores de Ularqui (don Salustiano) han venido también de la corte a pasar el verano entre nosotros.

—A la capital alavesa marchó don Luis Larrañaga.

—Saludamos ayer a nuestro querido amigo y compañero en la Prensa de Bilbao, don Antonio Arocena.

—De la corte llegó el abogado don Vicente Tinajero.

—De Logroño, nuestro distinguido amigo el notario don Enrique Mora Arenas.

—Con dirección a París pasó procedente de Bilbao el doctor Hontero Salcedo.

—Marchó ayer a Oviedo el marqués de San Félix.

—Ha llegado de Madrid el marqués de Castell-Bravo.

Letras de luto

En la tarde de ayer entregó su alma a Dios la respetable señora doña Teresa Flamarique y Barbería, después de confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Papal.

A las nueve de la mañana de hoy se celebrarán los funerales en sufragio de su alma, en la parroquia del Buen Pastor, y a continuación será conducido el cadáver al cementerio de Pollo.

Nos asociamos a la honda pena que sufre su esposo don Amalio Andueza, y demás familia doliente.

—Después de los funerales celebrados en la mañana de ayer en la parroquia del Buen Pastor, por el alma del señor don Pantaleón Buezo y Manzanedo, fué conducido su cadáver a la última morada, seguido de sus familiares y muchos amigos.

Reiteramos a la familia nuestro sentido pésame.

De sol a sol

AL VUELO

Ayer ha sido un día de media fiesta en San Sebastián, donde la colonia navarra es numerosísima y ha echado la casa por la ventana festejando a San Fermín, patrón de su patria chica. Aunque no brilló el sol como en los días de toros, hizo buen tiempo y, sobre todo, una temperatura agradabilísima, que favoreció muchísimo a los navarros expedicionarios, que celebraron un gran banquete en Marlutene.

Pocas, escasas y sin interés han sido las noticias que hemos podido recoger en los centros oficiales, donde los jefes superiores se hallaban ausentes y los subordinados apenas tenían nada que contarnos.

Extraoficialmente siguen los comentarios y aumentan los pronósticos de tanto valednador como ahora brotan de todas partes.

Se comentan las noticias que llegan de Madrid referentes a cosas que atañen directamente a nuestra ciudad; se habla de dimisiones edilicias, de disgustos entre unos y otros, y todo el mundo espera y desea que se aclaran las situaciones y se precisen los términos del problema que a todos preocupa, pues nos hallamos a primeros de julio y, como dicen en Madrid, "sin vender una escoba".

Como decimos al principio, la nota del día la han dado los navarros.

Muñoz Seca ha tenido un nuevo éxito con el estreno de "La flauta de Bartolo", obra que llenó por dos veces el teatro Victoria Eugenia y que fué muy aplaudida.

El paso franco por el puente de Santa Catalina de toda clase de vehículos ha vuelto a darle su peculiar animación y movimiento. El puente ensanchado resulta hermoso, y puede suponerse cómo resultará cuando se le ensanchen los otros seis metros que faltan en el lado que continúa la obra.

Varios turistas que llegaron de Biarritz en automóviles han circulado por nuestra hermosa capital, visitando sus avenidas y parques, así como también la Diputación y otros edificios.

No han ocurrido accidentes de mayor cuantía, y el concierto del Boulevard se vió concurridísimo, aplaudiéndose mucho la partitura "Doña Francisquita". Para final, se tocó la jota navarra, que fué repetida tres veces, a instancias de las mil partías que había bailando en el asfaltado de la Alameda; y a decir mil parejas, no se crea que exageramos, pues sí no había más bailarines era porque no había sitio para ellos.

Mañana veremos el ocurre alguna novedad. ASORDEP.

—¿Es usted económica? — Indudablemente. — ¿Administra usted bien su casa? — Perfectamente. — ¿Emplea usted en el café

Achicoria marca "EL CHIMBO" —Naturalmente.



EN EL MODERNO

También ayer tarde se celebraron en el Moderno los partidos de costumbre. Jugaron a primera hora Quintana I y Amorebieta, encarnados, contra Gallarta III y Aguirre, azules.

El partido fué bastante movido e interesante y el dinero sufrió cambios que redundaron en beneficio de los bajistas.

Los cuatro pelotaris jugaron con voluntad y deseos de agradar, y el público les aplaudió en justicia.

Después de varias alternativas, se impusieron Gallarta y Aguirre, que lograron el triunfo.

Los vencidos quedaron en 44 tantos para los 50.

En segundo lugar contendieron Badiola y Zaramona, rojos, con Elxecondo y Quintana III, azules.

Este encuentro careció en absoluto de interés. Únicamente en las dos primeras decenas hubo alguna cosilla que otra.

Luego se impusieron netamente Elxecondo y Quintana, que ganaron "de calle" el partido. Sus adversarios (?) quedaron en 35 tantos.

EN BILBAO (POR TELEFONO)

Bilbao, 7, 11,30 n.

Jugaron en el frontón, los hermanos Naruru contra Muñoz y Unamuno. Ganaron éstos, por nueve tantos.

—Después, Narvaiza y Arrigorriaga vencieron por siete tantos a Azurmendi y Abásoleo.

La corrida de Beneficencia

Como siempre, se celebrará en el mes de Septiembre

Los organí adores de la corrida de Beneficencia llevan muy adelantados los trabajos, y según noticias de buen origen presentarán, como siempre, un buen cartel.

El presidente de la Comisión organizadora señor Sáenz de Parayuelo, que ha regresado de Madrid, al enterarse de lo que ha ocurrido en el Ayuntamiento durante su ausencia se apresuró a presentar la dimisión de presidente de la Junta organizadora de la tradicional corrida benéfica, dimisión que no le fué admitida, rogándole encarecidamente que en vista del éxito alcanzado el año anterior continúe actuando de presidente y dirigiendo los trabajos.

Sabemos que cuenta ya con cuatro matadores de los que tienen más cartel, y con toros que han de satisfacer por su presentación al aficionado más exigente.

Daremos cuenta de cuantos detalles vayamos conociendo de la hermosa fiesta de caridad.

Banco Español del Río de la Plata

RECONQUISTA, 200, BUENOS AIRES.

D acuerdo con el artículo 31 de los Estatutos, el Directorio convoca a los señores accionistas para la Asamblea General ordinaria que deberá celebrarse en Buenos Aires el día 12 de agosto entrante, para tratar y resolver sobre el siguiente orden del día:

- 1.º Lectura y consideración de la Memoria y Balance correspondiente al ejercicio 56 terminado el 30 de Junio.
- 2.º Aplicación de las utilidades.
- 3.º Elección de cinco directores por dos años, en substitución de los señores don Timoteo Balbin, don Domingo Braceras, don Ramiro Fernández Villeta, don Celedonio V. Pereda y don Guillermo A. Udaondo, salientes por haber expirado su mandato; nombramiento de dos Síndicos y de dos suplentes de Síndico.
- 4.º Nombramiento de dos accionistas para firmar el acta de la Asamblea.

En caso de que para la primera convocatoria, no hubiere el número reglamentario de acciones para que la Asamblea pueda celebrarse, el Directorio ha fijado, desde luego, el día 22 de agosto entrante para que ella tenga lugar cualquiera que sea el número de accionistas que concurren.

Según previene el artículo 27 de los Estatutos, los accionistas residentes en el extranjero podrán hacerse representar en la Asamblea, depositando sus acciones o los títulos justificativos de la propiedad de las mismas en cualquiera de las Sucursales que el Banco tiene establecidas fuera de la República Argentina.

Buenos Aires, 6 de Julio de 1925.

Funciones para hoy, 8 de Julio

A LAS SIETE MENOS CUARTO

**"La tonta del bote"**

A LAS DIEZ Y MEDIA NOCHE

**Bartolo tiene una flauta**

TEATRO VICTORIA EUGENIA

COMPANIA COMICA

AURORA REDONDO y VALERIANO LEON

**LAS CÉLEBRES**

**AMPOLLAS OMEGA**

PARA HACER LICORES, JARABES y PERFUMES

De venta en todas las principales Farmacias y Droguerías

**Aceites AGER**

La Casa más surtida en clases y más ventajosa en precios

SUPERIOR VEDAD, 2'30 litro REFINADO, 2'70 litro EXTRA-VIRGEN, 3 ptas. litro

— LOS MAS FINOS DE OLIVA —

Almacén y despacho, San Martín, 23. Teléfono, 11-31. — Sucursales: San Juan, 1, frente al mercado, teléfono 8-40 y LOYOLA, 3, junto a la Avenida, Sucursal en Tolosa, Lechuga, 12

Pureza garantizada Servicio a domicilio